

# 学部長メッセージ



保健医療学部長  
熊谷 孝三

保健医療学部へのご入学おめでとうございます。みなさんは、いのちの尊厳を重んじて豊かな人間性を求め、診療放射線技師、臨床検査技師、臨床工学技士、救急救命士をめざして勉強することになります。また、チーム医療に対応できるスペシャリストとして必要な教養、基礎力、実践力、問題解決能力を身につけなければなりません。

そして、臨床現場において常に命のそばにいたいことを思い、「病む人の気持ち」が分かる医療人になることを期待しています。



看護学部長  
島谷 智彦

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。保護者のみなさまにおかれましても、心からお慶び申し上げます。

大学生活では、「将来設計」を立てると同時に、「大学時代にしかできないこと」「今すべきこと」を明確にし、全力で取り組んでください。語学研修、課外活動、ボランティアなど、授業以外の経験もきっと成長の糧になります。

4年間は長いようですが、時間にするとうずか35000時間に過ぎません。有意義に過ごされ、大きく成長されることを期待します。



総合リハビリテーション学部長  
南山 求

総合リハビリテーション学部へのご入学おめでとうございます。本学部での学修目的は日々の生活に不便を感じている方一人ひとりの困難や問題を見つけ、その解決能力を培うことです。そのためには専門的な言葉や実態に出会って理解する必要がある、非常に戸惑いを感じるでしょう。そのような勉学環境にあるみなさんの理解を助けることに、私たち教職員一同は工夫や努力を惜しみません。みなさんが孤立することなく、より楽しい学生生活を過ごせるよう、家族・友人そして教職員が見守っています。目標に向かって共に頑張りましょう。



薬学部長  
宇根 瑞穂

ご入学おめでとうございます。医療系学部の中で薬学部を選択したみなさんは薬剤師という職業に魅力、やりがいを感じられたのだと思います。薬剤師は薬の専門家であると共に、ひとりの人間としても信頼・尊敬される人間でなくてはなりません。そのためには専門知識だけでなく幅広い教養を身につけることも必要でしょう。何事にも積極的にチャレンジして、多くのものを吸収してください。また、これだけは誰にも負けないというものを身につけるのもいいでしょう。



心理学部長  
岩田 昇

入学おめでとうございます。さあ、いよいよみなさんの学生生活のスタートです。これから4年間、みなさんは、本学に集う多くの仲間たちと出会い、共に学んでいきます。

自分の良さ・友のいいところ、そして人と共に活動することの楽しさや周りの人たちのために自ら行動することの素晴らしさに気づける若者に成長してってください。

我々と共に新たな歴史を刻んでいきましょう。



医療栄養学部長  
八木 典子

ご入学おめでとうございます。管理栄養士とは、「食」の力で人々が健やかな生活ができるようにマネジメントするプロフェッショナルと言えます。私たちは、みなさんが、4年間の学びのなかで、専門的な知識、スキル、人間力を高め、質の高い管理栄養士として成長されるように、また、充実した学生生活を送ることができるよう最大限の支援を惜しみません。

一日も早く大学の生活に慣れ、一人ひとりの力が最大限花開く学生生活となることを期待しています。



医療経営学部長  
笹川 紀夫

医療経営学部へのご入学おめでとうございます。社会や医療は今後大きな変化を迎えようとしています。このような環境の中、より良い医療、社会づくりに貢献する人材の必要性がますます重要となってきています。新入生のみなさんは、本学部が掲げる6つの学びを習得し、医療に関する諸問題を、経営学的手法で解決するプロフェッショナルとして、わが国における医療や社会の問題に幅広く対応できる力を身につけた医療人になることを期待しています。